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Compte rendu du Conseil Municipal  

DU 28 FEVRIER 2022  
 

Etaient présents : M. FRANCKE Stéphane, Maire, M. PICOTIN Gaëtan, Mme BOUCKENOOGHE Céline, M. BEUN 

Régis, Mme PAPILLON Anne-Gaëlle, Adjoints, Mme LOONES Sylvie, Mme GOCYK Béatrice, M. TROLET Cédric, 

Mme CICHY Claire, M. DEQUIDT Pascal, M. POILLON Jean-Claude, Mme PRUVOST Sonia, Mme VANHERSEL 

Valérie, Madame CLERCQ Virginie conseillers municipaux. 

Étaient excusés avec pouvoir : M. DUPON Fabien a donné pouvoir à Mme VANHERSEL Valérie, Mme 

ACTHREGALLE Caroline a donné pouvoir à Mme CICHY Claire, M. GERVOIS Nicolas a donné pouvoir à M. BEUN 

Régis, Mme DEVEY Elodie a donné pouvoir à M. TROLET Cédric, M. BONNET Dominique a donné pouvoir à Mme 

BOUCKENOOGHE Céline 

Secrétaire de séance : Mme GOCYK Béatrice 

 

****************** 
 

Approbation du procès-verbal de la séance du 6 décembre 2021 

 
Le procès-verbal de la séance du 6 décembre a été approuvé à l’unanimité. 

 

POINTS FINANCIERS 

 
1/ Compte de gestion 2021 – Présentation et vote  

Le Conseil municipal a adopté à l’unanimité le compte de gestion établi par le centre des finances. 

 
 

2/ Compte administratif 2021  

Le conseil municipal a adopté à l’unanimité (excepté M. le Maire qui ne peut pas participer au vote) le compte 
administratif 2021 arrêté à la somme de 1 900 051,37 € en dépenses et de 2 064 184,78 € en recettes (y compris le 

report de l’exercice 2020 et les restes à réaliser 2021). 
 
 

3/ Tarifs ACM février 2022 – Adaptation à la situation sanitaire 
L’accueil des vacances d’hiver s’est déroulé du 7 au 11 février 2022 mais a été perturbé par des absences liées à la 

situation sanitaire COVID. Pour cette période, le tarif est fixé à la semaine. 

M. Gaëtan Picotin, adjoint délégué à la jeunesse, a proposé un ajustement du tarif initial en fonction de chaque 

situation. 

Le Conseil municipal a voté « pour » à l’unanimité 

 
 

4/ SIDEN-SIAN – Contribution DECI (Défense Extérieure Contre l’Incendie) 2022 

La commune adhère au SIDEN-SIAN pour la compétence DECI « Défense Extérieure Contre l’Incendie ». La 

cotisation est fixée à 5€ TTC par habitant au 1er janvier 2022 soit un montant total 8 375 €. 

Le conseil municipal opte à l’unanimité pour la fiscalisation comme les années précédentes. 

 

5/ Acquisition du café des Orgues – Formalités de cession du fonds de commerce 

L’acquisition des murs et des orgues a fait l’objet d’un accord entre l’héritière et l’EPF (Etablissement Public 

Foncier). 

Il est proposé que la commune reprenne le fonds de commerce ainsi que la licence 4 moyennant l’euro symbolique. 
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Deux contrats de travail sont rattachés à ce fonds de commerce ; il y a donc lieu de procéder à la signature de rupture 

des deux contrats avec la prise en charge par la commune du coût et des frais annexes qui s’élèvent à environ 5 000 €. 

Vote : 6 abstentions ; 13 pour. 

 

POINTS ADMINISTRATIFS 

 

 

6/ Dispositif de vidéoprotection sur le territoire communautaire  

En septembre 2021, la CCHF a procédé à plusieurs modifications statutaires au nombre desquelles une prise de 
compétence « dispositifs locaux de prévention de la délinquance » pour la conduite des actions d’intérêt communautaire 

suivantes « Etudes, installation et maintenance d’un dispositif de vidéoprotection sur les axes et points stratégiques du 

territoire en concertation avec les services intervenant en matière de sécurité publique ». 

 

En collaboration avec les services de la gendarmerie, des caméras de vidéoprotection sur les axes et endroits 

stratégiques du territoire seront implantées. Les travaux débuteront d’ici fin 2022. La commune d’Herzeele est 

concernée par ce dispositif (6 caméras) sur la zone échangeur autoroute A25/D 17 dépendant du COB (Communauté 

de Brigade Wormhout – Bollezeele). 

Le conseil municipal vote « pour » à l’unanimité. 

 

RAPPORT DES COMMISSIONS : 

 

Gaëtan Picotin intervient pour Enfance et Jeunesse : 

- Une réflexion est menée pour l’acquisition d’un logiciel de gestion des inscriptions ACM/cantine/ périscolaire 

- Le groupe cantine se réunit régulièrement 

- Projets divers : sont à la réflexion des travaux de peinture de la cour de l’école 

 

Céline Bouckenooghe évoque : 

LE PATRIMOINE 

Des évènements sont programmés : 

- 22 Mai : salon du fait main 

- Octobre/novembre : expositions de peintures 

- Randonnée sophrologique 

- Visite de l’église et des retables dans le cadre des journées du patrimoine 

 

LE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE : 

- Marché estival les vendredis 29/7/22 et le 26/8/22 de 17h à 21h 

- Journée Nationale du Commerce de Proximité : 8 octobre 2022. Il a été décidé d’organiser un apéritif à 

destination de tous les Herzeelois. L’organisation de cette journée se fera avec les artisans et commerçants 

locaux. 

 

Régis Beun fait le point sur les travaux : 

- Acquisition d’une bineuse pour le désherbage du cimetière 

- Pose des mains courantes pour la bibliothèque  

- Mise en peinture des barrières du cimetière 

- Il est prévu de changer le pourtour en bois du terrain de pétanque 

- La commune s’est vue dotée de 2 arceaux à vélos qui seront installés à la salle inter sociétés. 

- Il est prévu 2 racks à vélos : l’un au restaurant scolaire, l’autre à proximité de la bibliothèque. 

                                                                                                                                                               …/… 



 
3 

 

Anne-Gaëlle PAPILLON fait le point des commissions Voirie et Communication : 

VOIRIE : 

- Les travaux de réfection du chemin des archers débuteront à la mi-mars pour trois semaines. 

- Une étude est en cours pour la réfection de la rue du St Sacrement 

- Etude du département pour la sécurisation du carrefour Houtkerque/Bambecque. 

- La mise en peinture des passages protégée est programmée par la CCHF 

- Des potelets seront positionnés près du restaurant scolaire (en remplacement des barrières provisoires 

actuelles) 

 

COMMUNICATION :  

Le P’tit herzeelois projette de mettre à jour le livret d’accueil à destination des nouveaux habitants. 

 

Cédric TROLET fait un point sur les dossiers en cours : 

- L’éclairage du Briel : après consultation des riverains concernés (résultat de la consultation : 1 foyer contre, 1 

sans opinion, 12 pour), l’éclairage est en réflexion. 

- Il est envisagé de remplacer les lampes sodium par la technologie LED rue de Wormhout 

- Feu micro régulé devant l’école : à l’étude. 

- Devis demandé pour l’acoustique du restaurant scolaire : en attente de retour 

       -     Réflexion sur la téléphonie de la mairie 

 

La prochaine réunion du Conseil Municipal est programmée le lundi 28 mars. 

 

 

 


